
 

August-Forumsausfahrt 
 
 
 
Die August-Forumsausfahrt stand unter einem besonderem Motto: „Sammeltour durch die 
Steiermark zum Mitglieder einsammeln mit anschließendem Lagerfeuer und Abfeiern“.  
Gespannt und voller Vorfreude fanden sich die ersten Mitglieder im Route 69 ein, um von 
dort um 9 Uhr zum ersten Sammelplatz, dem Sparmarkt in Jöss, aufzubrechen.  
 
Die um einige Mitglieder vergrößerte Runde fuhren dann weiter über Preding, Stainz und 
Lannach zum nächsten Treffpunkt in Lieboch. Bald ging es weiter Richtung Kalsdorf, 
Vasoldsberg bis nach Gleisdorf. Die nächste Haltestelle war die Agip-Tankstelle in Pirching, 
wo wir auch eine längere Rast machten und uns bei Kaffee und Wasser stärkten. Danach 
ging es weiter Richtung Feldbach, Bad Gleichenberg bis Halbenrain, wo wir noch unseren 
Admin und Silfi abholten. In Mureck fuhren wir dann über die Grenze und die Gelegenheit, 
günstig Zigaretten zu kaufen, wurde natürlich auch von einigen Mitgliedern genutzt. Nächster 
planmäßiger Stopp war die Murfähre in Sentilj, wo wir eine Rast mit Kaffee und Getränken 
einlegten.  
 
Im Anschluss ging es weiter quer durch Slowenien bis zum Grenzübergang Langegg und mit 
bereits knurrendem Magen fuhren wir über die schöne Südsteirische Weinstraße zurück zum 
Route 69.  
Dort wurden wir auch schon von vielen weiteren Freebikern erwartet und empfangen und 
unser Grillmeister ließ es sich nicht zweimal sagen und warf schleunigst den Grill an, um die 
hungrige Meute zu bändigen. Nach dem Essen folgte eine nicht ganz leichte Aufgabe. 
Sämtliche Mitglieder sollten sich für ein Gruppenfoto aufstellen. Aber nach einigem 
Schlichten haben wir es doch recht schnell geschafft und jedes Mitglied fand auf dem tollen 
Gruppenfoto Platz. 
Im Anschluss an das Foto gab es noch eine kleine Ehrung für unseren Manfred, ohne den es 
das super Freebiker-Forum und unsere tolle Gemeinschaft nicht geben würde. 
Danach ließen die Mitglieder diesen tollen Abend bei viel Wein, Bier und Musik an der Bar 
und am Lagerfeuer ausklingen. 
Der harte Kern traf sich bereits am Morgen wieder zum Frühstück und besuchte 
anschließend unseren Admin beim Feuerwehr-Frühschoppen in Halbenrain. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 


